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衆議院経済産業委員会ニュース 

平成 30.4.11 第 196 回国会第７号 

 

4 月 11 日（水）、第７回の委員会が開かれました。

 

１ 生産性向上特別措置法案（内閣提出第 21号） 

 産業競争力強化法等の一部を改正する法律案（内閣提出第 22号） 

・世耕経済産業大臣、武藤経済産業副大臣、大串経済産業大臣政務官、杉本公正取引委員会委員長及び政府参考人に

対し質疑を行いました。 
 

（質疑者及び主な質疑内容）

山崎誠君（立憲） 

・東京電力福島第一原子力発電所事故の被害者による集

団訴訟において、国の責任を認める地裁判決が続いて

いるところ、国の控訴の結果、被害者の生活再建が

益々遅れることが危惧されると思うが世耕経済産業大

臣の見解を伺いたい。 

・生産性向上特別措置法案レベルの政策で、日本の生産、

製造業や企業経営、あるいは産業の大きな変化に対応

することが本当に可能か、世耕経済産業大臣の見解を

伺いたい。 

 

中谷一馬君（立憲） 

・プロジェクト型「規制のサンドボックス」制度におい

て、ＩＣＯ（仮想通貨を用いた資金調達手法）などの

バーチャル空間を活用したイノベーションを想定する

必要があるのではないか、世耕経済産業大臣の見解を

伺いたい。 

・産業革新機構は、投資分野ごとに内部の収益率の目標

（ＫＰＩ）を定め、公表すべきではないか、世耕経済

産業大臣の見解を伺いたい。 

 

松平浩一君（立憲） 

・プロジェクト型「規制のサンドボックス」制度におい

て、迅速に実証実験を開始できるよう、規制の特例措

置の決定は事業者から提出される実証計画の認定と同

時に行うことができると考えるが、世耕経済産業大臣

の見解を伺いたい。 

・産競法等一部改正案に基づく株式対価Ｍ＆Ａに関する

会社法や税制の特例が、自社株と現金を併用したＭ＆

Ａについても適用されるのか、政府の見解を伺いたい。 

 

 

斉木武志君（希望） 

・柳瀬経済産業審議官は学校法人加計学園に係る問題の

キーマンであり、国会における法律案審査とともに、

当該問題について国民への説明責任があると思うが世

耕経済産業大臣の見解を伺いたい。 

・原子力発電所立地地域における廃炉措置中の地域振興

策について、住民の声を重視すべきと思うが世耕経済

産業大臣の見解を伺いたい。 

 

尾身朝子君（自民） 

・事業承継の円滑化に関する支援とともに、創業のみな

らず、その後も事業が継続できるような支援が必要で

あると考えるが、政府の見解を伺いたい。 

・個別企業の支援や申請手続簡素化の必要性と、両法案

により、我が国中小企業の生産性向上を図るに当たっ

ての政府の決意を伺いたい。 

 

小林鷹之君（自民） 

・サービスの対価を商品価格に適正に転嫁するために、

政府が果たし得る役割について伺いたい。 

・サイバーセキュリティ投資に特化した減税や補助金な

どの支援措置を検討すべきであると考えるが、政府の

見解を伺いたい。 
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富田茂之君（公明） 

・プロジェクト型「規制のサンドボックス」制度におい

て、個人情報保護委員会が主務大臣になった場合、そ

の独立性と革新的事業活動評価委員会の勧告とはどの

ような関係にあるのか。 

・IT 化が生産性向上に寄与するためには人材投資など

の無形資産投資による補完が必要であるとの指摘もあ

り、経済産業省としてどのように取り組んでいくのか、

伺いたい。 

 

吉良州司君（希望） 

・生産性向上のため、さらなる規制緩和と企業のより自

由な経済活動の必要性について、世耕経済産業大臣の

見解を伺いたい。 

・我が国を含む先進国では、より生産性が低く賃金の低

い分野に労働力が移動していると考えられるが、対策

を伺いたい。 

 

浅野哲君（希望） 

・プロジェクト型「規制のサンドボックス」制度による

実証を行った後に規制を見直して社会実装を行うに当

たり、現時点で見込まれる課題及び対策について、世

耕経済産業大臣の見解を伺いたい。 

・企業の IoT 投資を促進するため、地方においてどのよ

うな支援体制が整っているのか、伺いたい。 

 

菊田真紀子君（無会） 

・産競法等一部改正案で導入する情報管理の認証制度に

ついて、中小企業の費用負担及び事務負担に対する支

援措置について伺いたい。 

・経営者保証が事業承継や創業の阻害要因になっている

と考えられるが、世耕経済産業大臣の見解を伺いたい。 

 

笠井亮君（共産） 

・プロジェクト型「規制のサンドボックス」制度の対象

分野及び実施責任と補償についての根拠条文について、

世耕経済産業大臣に伺いたい。 

・プロジェクト型「規制のサンドボックス」制度にライ

ドシェア等が参加した場合、国内タクシー産業及び労

働者のみならず、国民の身体、生命の重大な侵害に関

わる事態をもたらしかねないとの指摘について、世耕

経済産業大臣の見解を伺いたい。 

 

谷畑孝君（維新） 

・我が国の産業政策のあるべき姿及び国の役割について、

政府の見解を伺いたい。 

・産業競争力強化法制定から現在までに、我が国経済の

三つの歪み（過剰規制、過少投資及び過当競争）はど

のように変化し、また現在どのような状況にあるのか、

世耕経済産業大臣の見解を伺いたい。 

 

 

 


